

Kelompok KKN PPM 084 Unimal Gelar Edukasi Hidup Sehat di Padang Sakti



Mahasiswa KKN Kelompok 048 gelar edukasi kesehatan di TK Seulanga Gampong PADang Sakti Muara Satu Lhokseumawe beberapa waktu lalu.
Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Mengingat pentingnya menumbuhkan kesadaran untuk menjaga kebersihan lingkungan maupun kebersihan diri dari usia dini, kelompok Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 084 melakukan edukasi kesehatan kepada murid TK Seulanga Gampong Padang Sakti Kecamatan Muara Satu Lhokseumawe beberapa waktu lalu.

Said Irfan, Ketua Kelompok 084 melalui rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Selasa (15/11/2021) mengatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan selama lima hari dan diikuti oleh 27 murid TK Seulanga. “Kami mencanangkan beberapa program kerja, salah satunya adalah penyuluhan menggosok gigi dan mencuci tangan yang benar kepada anak-anak TK Seulanga,”ujarnya.

Selain penyuluhan, mahasiswa KKN Kelompok 084 juga membagikan pasta dan sikat gigi, serta sabun cuci tangan kepada anak-anak TK tersebut. Lebih lanjut Said menerangkan bahwa kegiatan edukasi hidup sehat ini adalah bentuk kepedulian mahasiswa Unimal terhadap masyarakat terutama mereka yang masih berusia dini untuk menanamkan kesadaran pentingnya menjaga kesehatan diri dan lingkungan. “Dengan dibuatnya program ini mahasiswa KKN PPM 084 berharap anak-anak di sekolah ini sadar akan pentingnya menerapkan pola hidup yang bersih dan sehat,” sambungnya.

Sementara itu, Sri Wahyuni selaku Kepala Sekolah TK Seulanga mengapresiasi program kerja Kelompok 084 ini. “Dengan adanya kegiatan ini, kami selaku pihak sekolah sangat terbantu dikarenakan salah satu program dari TK ini juga mengajarkan pentingnya gosok gigi dan cuci tangan,”terangnya.

Selain Said Irfan dari Prodi Teknik Mesin, kelompok 084 juga beranggotakan Nurhabiah dan Faiza Lutfia dari Prodi Teknik Kimia, Riyan Sigit Wiranto, Muhammad Ridho Allifa Artama Harahap, dan Riza Friskilla Br Tarigan dari Prodi Ilmu Komunikasi, Ahmad Muhajir dari Prodi Teknik Industri, Fivi Feby Viola Alvionita dan Zainun Faqiha dari Prodi Agroekoteknologi, serta Syafrida Nur dari Prodi Akuakultur. Dalam melakukan kegiatan, mereka dibimbing oleh dr Wizar Putri Mellaratna sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL). [kur]

Tanggal: 17 November 2021

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),